

# Mensa-Erweiterung: Jetzt kann es losgehen

## Landtags-Ausschuss erteilt Baufreigabe

**Deggendorf.** Der Haushaltsausschuss des Bayerischen Landtags hat jetzt die Baufreigabe für die Erweiterung der Mensa am Stammsitz der Technischen Hochschule (TH) Deggendorf erteilt. Damit ist die Planungsphase abgeschlossen und die Umsetzung kann beginnen. „Die Mensa ist das kommunikative Herz und der zentrale Treffpunkt für das soziale Leben einer jeden Hochschule“, stellte Wissenschaftsminister Bernd Sibler fest. „Mit der Erweiterung dieses Orts an der TH Deggendorf werden die Studienbedingungen an der in den letzten Jahren enorm gewachsenen Hochschule

spürbar verbessert.“ Für ein erfolgreiches Studium sei auch das ein entscheidender Faktor. Daher investiere der Freistaat massiv in seine Hochschulen und die Rahmenbedingungen dort.

Bauministerin Kerstin Schreyer erklärt: „Ich freue mich, dass die Attraktivität der TH sehr schnell zu einem hohen Zuwachs an Studierenden geführt hat. Mit der Erweiterung der Mensa stellen wir eine zeitgemäße Versorgung sicher.“ Für Finanz- und Heimatminister Albert Füracker ist der Ausbau von Studienplätzen außerhalb der Ballungszentren ein wesentliches Element der Heimatstrategie. – dz